

El Ayuntamiento de la Vila eliminará el plástico de un solo uso de la administración

La iniciativa también recoge medidas para limitarlo en el resto del municipio

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa se posiciona en favor de la eliminación de plástico de un solo uso en sus administraciones públicas. En la iniciativa, a debatir en el próximo Pleno, se solicita que el Ejecutivo fomente el uso de productos reutilizados en el edificio consistorial así como en otras dependencias públicas. Entre otras propuestas, la moción plantea que desde el Ayuntamiento se pongan en marcha campañas de información y concienciación sobre la crisis ecológica que se da en el mar Mediterráneo con el vertido de plásticos y que se revise la gestión de plástico y materiales de un solo uso en el municipio; en favor de un consumo más crítico y responsable, y que se impulsen propuestas y posibles alternativas, en especial para el comercio del municipio. Para ello está prevista la campaña “La Vila libre de plástico”, que consistirá en actuaciones de información y divulgación general a los establecimientos comerciales de la Vila a través de una Comisión Municipal de Comercio y Turismo. También se estudia aplicar incentivos a los comercios que pongan en marcha un sistema de depósito y retorno de envases, cestas y bolsas reutilizables, u ofrezcan agua de la red de abastecimiento de agua potable servida en botellas de vidrio o jarras. “Lejos de parecer una cuestión ajena a nosotros, nos afecta gravemente” asegura el edil de Medio Ambiente, Jose Carlos Gil, quien agrega que “las instituciones públicas han de comenzar dando ejemplo a la ciudadanía por medio de un consumo crítico, el cual debe estar acompañado de campañas de sensibilización y concienciación a la ciudadanía sobre esta crisis ecológica y la gestión de residuos plásticos de un solo uso; a la vez que se ofrece una alternativa que sea respetuosa con el medio ambiente”, finaliza Gil. El Ayuntamiento también tiene previsto realizar campañas informativas a la ciudadanía en el mercado de abastos y el mercadillo con la entrega de bolsas reutilizables serigrafiadas con un mensaje ecológico, actuaciones de participación ciudadana para recoger propuestas y alternativas al uso de plásticos de un solo uso, y la elaboración de un plan de prevención de residuos en la celebración de futuras ferias, conciertos y resto de eventos que se celebren en la localidad.

Noticia publicada el 11 de Marzo de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoria:Medio Ambiente.

